



De Grenelle à Matignon, de Matignon à Grenelle : le ping-pong continue !

Paris, le 10 avril 2024

L'intersyndicale 93 a été reçue aujourd'hui mercredi 10 avril à Matignon par deux conseillers du Premier ministre Gabriel Attal.

Matignon affirme avoir pris la mesure des difficultés de l'école publique en Seine-Saint-Denis. Face à cette rupture d'égalité due à un sous-investissement chronique de l'État, en toute logique, **Matignon nous a annoncé...**

... que des annonces seront faites par Nicole Belloubet lorsqu'elle nous recevra lundi 15 avril prochain !

C'est à la Ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse que reviendra donc la lourde responsabilité de répondre aux revendications légitimes des élèves, parents et personnels déterminé·es et massivement mobilisé·es depuis bientôt 2 mois pour un plan d'urgence pour l'école publique en Seine-Saint-Denis, contre le « choc des savoirs ».

Pour l'heure, des éléments de langage, aucun chiffre, aucune réponse concrète de l'entourage d'un Premier ministre qui affirmait pourtant, lors de son arrivée à Matignon, avoir emmené avec lui « la cause de l'école ».

Le gouvernement est prévenu, nous ne transigerons pas : sans annonces à la hauteur des revendications exprimées par l'ensemble de la communauté éducative et des élu·es du territoire, de nouveau il n'y aura pas de rentrée le 22 avril prochain dans les écoles et les établissements de la Seine-Saint-Denis !